



Entrevista / Eduardo Ramírez Aguilar (Senador – Morena)

“Fue una reunión de carácter... más que de un encuentro entre Poder Ejecutivo y Poder Legislativo, fue muy amistoso, muy fraterno, un encuentro donde reconoció las reformas constitucionales y legales que hemos hecho desde que iniciamos en el 2018 y fue en una relatoría del por qué era importante llevar a cabo las reformas al artículo tercero en materia de exención de impuestos, Guardia Nacional y que se optó por hacer reformas profundas para establecer un nuevo régimen de gobierno, eso fue en la parte legislativa del Ejecutivo, en su gratitud”.

<https://drive.google.com/file/d/1xm0S5kmcXLInI1s0VUTt8tH9Z2z9UPiT/view>